

0.375" Overlap Gap
0.5625" Safe Area (No Text)

FOR USE: In animal quarters, milk rooms, dairy barns, horse barns, piggeries, shelter sheds, food processing plants, restaurants, hotels, hospitals, and other commercial and industrial buildings.

KILLS and REPELS: Stable flies, horse flies, face flies, deer flies, house flies, horn flies, mosquitoes, biting midges, wasps, flying moths, and crawling insects such as cockroaches, spiders, crickets, ants, carpet beetles, centipedes, silverfish, dog and cat fleas, Brown Dog and American Dog ticks and bed bugs.

DIRECTIONS: SPACE SPRAY: Food processing plants, restaurants, hotels, hospitals, and other commercial, and industrial buildings. In hospitals, do not use in nurseries or rooms where infants, ill or aged persons are confined. Remove all personnel and patients before starting to treat area. For space spraying building with animals, remove animals before treatment. Direct spray upwards to all parts of the room, especially windows and other light sources. Apply at a rate of 6 to 10 seconds per 30 cubic meters. Keep spray at least 1 metre from interior walls, fabrics and furniture to avoid potential staining. For best results, close all doors and windows during treatment and keep room closed for fifteen minutes before ventilating. Do not remain in treated areas. Ventilate treated areas thoroughly for at least 30 minutes before re-entry. In meat packing plants, apply only when plant is not in operation. Remove all food before treatment. Cover all food processing surfaces and clean thoroughly with potable water before resuming operations. In food processing plants and food service establishments, you may apply when plant is in operation.

CRAWLING INSECTS: Apply to insect hiding places and breeding areas such as baseboards, moist areas, opening around sinks, drains, and pipes, behind cabinets and storage areas. If possible, hit insects directly to kill. Spray ant trails, around door sills, window frames or in ant nest. **BED BUGS:** Spray Mattress, particularly around seams and tufts. Take bed apart, spray joints. Repeat as required. **FLEAS:** Spray infested areas such as pet's bed and resting quarters, nearby cracks and crevices, along and behind baseboards, windows and door frames, and localized areas of floor and floor covering where these pests may be present. Remove old bedding after treatment. Insects must be contacted to be killed. Do not treat animals with this product.

MILK PARLORS AND MILKROOM SPACE SPRAY: When used in milk houses, and milk parlors use only when milk house is not in operation. Remove any animals from treatment area before spraying. Cover or remove all milk and milking implements before spraying to prevent contamination from spray and dead insects. After spraying, wash all surfaces that may contact milk and rinse thoroughly with potable water before resuming operations.

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Do not use in presence of open flame or spark, or while smoking. **CONTENTS UNDER PRESSURE.** Container may explode if heated. Do not place in hot water or near radiators, stove or other sources of heat. Do not puncture or incinerate can or store at temperatures over 50°C. Harmful if swallowed. Avoid breathing of vapour. Avoid contact with skin or eyes. Do not remain in treated areas. Ensure proper ventilation after areas have been treated. Do not contaminate feed, foodstuffs, or water troughs. Food and feed should be removed or covered during treatment. All food and feed processing surfaces should be covered during treatment or thoroughly cleaned before use. Do not spray on walls, composition tile, plastic, painted or varnished surfaces or directly into electronic equipment such as radios, TVs, computers, etc. Wash after using.

STORAGE: Keep product in cool and dry place, away from open flames and heat sources. **DISPOSAL:** Do not puncture or incinerate. When container is empty, press valve to release all remaining pressure. Dispose of empty container in accordance with provincial requirements. For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

FIRST AID INSTRUCTIONS: If swallowed: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control centre or doctor. Do not give any liquid to the person. Do not give anything by mouth to an unconscious person. **If on skin or clothing:** Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. **If inhaled:** move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible. Call a poison control centre doctor for further treatment advice. **If in eyes:** Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: This product contains petroleum distillates. Vomiting may cause aspiration pneumonia. Treat symptomatically.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an offense under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

**READ THE LABEL BEFORE USING
LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION**



**PC 5
COMMERCIAL**

**PRESSURIZED SPRAY
CONTENU SOUS PRESSION**

REGISTRATION NO. 30421
PEST CONTROL PRODUCTS ACT

No. D'HOMOLOGATION 30421
LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

ACTIVE INGREDIENTS/PRINCIPE ACTIF :

Pyrethrins	0.50%
Piperonyl Butoxide	5.00%
Pyréthrine	0,50%
Butoxide de pipéronyle	5,00%

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**



**DANGER
EXTREMELY FLAMMABLE. EXPLOSIVE.
EXTRÊMEMENT INFLAMMABLE. EXPLOSIF.**



NET CONTENTS **350 g** CONTENU NET

POUR UTILISATION : Dans les quartiers d'animaux, les chambres à lait, les étables à vaches laitières, les étables à chevaux, les porcheries, les abris, les usines de transformation d'aliments, les restaurants, les hôtels, les hôpitaux, et les autres édifices commerciaux et industriels.

ÉLIMINE ET ÉLOIGNE : Les insectes qui volent comme les mouches d'étable, les taons, les mouches à chevreuil, les mouches domestiques, les moustiques, les guêpes, les papillons de nuit et les insectes rampants comme les blattes, les fourmis, les antrhènes des tapis, les araignées, les grillons, les mille-pattes, les dermestides, les puces et les tiques sanguines à chiens et à chats et les punaises des lits.

MODE D'EMPLOI : APPLICATION D'AMBIANCE : Incluant les usines de transformation d'aliments, les restaurants, les hôtels, les hôpitaux, et les autres édifices commerciaux et industriels. Dans les hôpitaux, ne pas utiliser dans les pouponnières ou dans des pièces où des nourrissons, des personnes âgées ou des malades sont présents. Retirer tout le personnel et les patients avant de commencer à traiter la zone. Pour application d'ambiance dans des bâtiments où des animaux sont présents, les retirer avant de traiter. Diriger le jet vers le haut dans toutes les parties de la pièce, surtout vers les fenêtres et vers toutes sources de lumière. Appliquer selon un rythme de 6 à 10 secondes par 30 mètres cubiques. Garder le jet à au moins 1 mètre des murs intérieurs, des tissus et des meubles afin d'éviter des tâches potentielles. Pour de meilleurs résultats, fermer toutes les portes et les fenêtres durant le traitement et garder la pièce fermée quinze minutes après le traitement avant de aérer. Ne pas rester dans les zones traitées. Aérer suffisamment les zones traitées pendant un minimum de 30 minutes avant d'y entrer à nouveau. Dans les usines d'emballage de viande, appliquer ce produit seulement lorsque l'usine n'est pas en opération. Enlever tous les aliments avant de traiter. Couvrir toutes les surfaces de transformation des aliments et nettoyer soigneusement à l'eau potable avant de reprendre les opérations. Dans les usines de transformation des aliments et les établissements de services alimentaires, vous pouvez appliquer ce produit lorsque l'usine est en opération.

POUR CONTRÔLER LES INSECTES RAMPANTS : Appliquer le produit dans les lieux où les insectes se cachent ou se reproduisent tel que les plinthes, les espaces humides, les ouvertures autour des éviers, des drains, des tuyaux, derrière les armoires et les espaces de rangement. Si possible, vaporiser directement les insectes pour les éliminer. Vaporiser les sentiers de fourmis, les contours de portes, les cadres de fenêtres ou directement dans les nids de fourmis. **POUR CONTRÔLER LES PUNAISES DES LITS :** Vaporiser légèrement les matelas, particulièrement autour des coutures et des ganses. Démontez les lits et vaporiser les cadres, les ressorts et tous les joints. Répéter au besoin. **POUR CONTRÔLER LES PUCES :** Vaporiser les zones infestées, les lits des animaux, les espaces de repos, les fentes et fissures à proximité, le long et derrière les plinthes, les moulures, les cadres de fenêtres et de portes et dans les zones localisées du plancher et des couvre-planchers où les insectes pourraient être présents. Enlever la literie après le traitement. Le produit doit entrer en contact direct avec l'insecte pour l'éliminer. Ne pas traiter les animaux avec ce produit.

TRAITEMENT D'AMBIANCE DANS LES LAITIÈRES ET LES LOGEUX DE TRAITÉ : Traiter seulement lorsque l'usine n'est pas en opération. Retirer tout animal de la zone de traitement avant de traiter. Couvrir ou retirer de la pièce tous le lait et les accessoires de traite avant le traitement pour éviter la contamination avec le produit et avec les corps d'insectes. Suite au traitement, laver toutes les surfaces qui pourraient entrer en contact avec du lait et nettoyer soigneusement à l'eau potable avant de reprendre les opérations.

PRÉCAUTIONS : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Ne pas vaporiser vers ou près des flammes, nues ou des étincelles et en fumant. **CONTENU SOUS PRESSION.** Le contenant pourrait exploser s'il est chauffé. Ne pas mettre dans l'eau chaude ou près des radiateurs, des fourneaux et de toute source de chaleur. Ne pas percer ni incinérer le contenu ou l'entreposer à une température supérieure à 50°C. Nocif si avalé. Éviter d'inhaler les vapeurs. Éviter le contact avec la peau et les yeux. Ne pas rester dans les zones traitées. Aérer suffisamment les endroits clos après l'application. Ne pas contaminer les aliments pour animaux, les denrées alimentaires, ou les abreuvoirs. Toutes nourritures ou aliments pour animaux devraient être enlevés ou recouverts pendant le traitement. Couvrir toutes les surfaces pouvant rentrer en contact avec de la nourriture et des aliments pour animaux ou les nettoyer avant d'utiliser. Ne pas appliquer sur les murs, sur les carrelages agglomérés, sur du plastique, sur des surfaces peinturées ou vernis ou directement sur de l'équipement électronique comme des radios, des télévisions, des ordinateurs, etc. Se laver après l'application.

ENTREPOSAGE : Entreposer le produit dans un endroit frais et sec, loin des flammes nues et de toute source de chaleur. **ÉLIMINATION :** Ne pas percer ou incinérer. Quand le contenant est vide, appuyer sur la buse pour éliminer complètement la pression. Éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provincial. S'adresser également à eux en cas de déversement, ainsi que pour le nettoyage des déversements.

PREMIERS SOINS : En cas d'ingestion : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne donner aucun liquide à la personne empoisonnée. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. **En cas de contact avec la peau ou les vêtements :** Enlever les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas d'inhalation :** Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **En cas de contact avec les yeux :** Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : Ce produit contient un distillat de pétrole. Le vomissement peut causer une pneumonie par aspiration. Administrer un traitement symptomatique.

AVIS À L'UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'emploi non conforme à ce mode d'emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

100016 PC5 350G 2021



Unwind Direction: 3

Made in Canada by/Fabriqué au Canada par :
**ONGUARD CANADIAN PRODUCTS,
A TRADE NAME OF/UN NOM COMMERCIAL DE UR-CAN INC.
PO BOX 80088 APPLEBY, BURLINGTON, ONTARIO L7L 6B1**

Client:	UR-Can
Brand/Job Name:	6204 - OnGuard PC5 350g - Industrial label
Printer:	Kent
Dieline Name:	Provided with artwork from client
Colours:	4c
Release Date:	March 12, 2021
Designer:	Ana

